
VERBALE DEL COMITATO DI ZONA DI SALA DI CESENATICO
N°5 del 01/10/24

Oggetto: verbale seduta del Comitato di Zona di Sala del 01/10/2024

Il 1 ottobre 2024, alle ore 20,30, presso la saletta di Romagna Banca, si è riunito il

Comitato di zona di Sala.

Sono presenti i componenti del Comitato di zona: Gardini Alain, Pasini Marilena, Pieri

Marino, Saccomandi Arianna.

Sono assenti: Medri Andrea, Quoti Riccardo, Vallorani Carlo.

La riunione ha inizio alle 20,40.

Presiede la riunione Pasini Marilena. L’incarico di redigere il presente verbale viene

affidato a Saccomandi Arianna.

Si discute il seguente O.d.G.:

1- Varie ed eventuali

• La presidente informa i cittadini che:

-sono stati ultimati i lavori di rifacimento del parcheggio della Scuola Primaria;
-nel primo trimestre del 2025 sono programmati i lavori di rifacimento degli argini del
torrente Olca;
-domenica 8 dicembre ci sarà l’evento di accensione dell’albero di Natale con lo
spettacolo di Bimbobell.

● Segnalazioni e richieste dei cittadini:

- Si richiede il rifacimento delle strisce pedonali in via Campone Sala: davanti al

civico 273, in quanto si trovano davanti alla fermata dello Scuolabus, e davanti

a RomagnaBanca.

- Si richiede il rifacimento della segnaletica orizzontale nella zona Peep;
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- Alcuni cittadini hanno chiesto a che punto sono le vasche di espansione e

quando è prevista la loro messa in funzione.

- Si richiede la pulizia attorno alla prima isola ecologica in via Padre Domenico

Monti, in particolare attorno al cassonetto del vetro (segnalata più volte ad

Hera).

- Si richiede la tombinatura del fosso dietro al parco di Piazza Domenico Biondi,

in quanto i bambini giocando vicino vi cadono dentro.

- Si richiede una seconda uscita dalla zona Peep;

- si richiede l’installazione della fibra anche nella zona Peep;

- si richiede la pulizia dell’Olca in via Stradone, sempre in merito al discorso

Olca si richiede un innalzamento del ponte sito in via Campone Sala.

- Si segnala il problema del traffico ad alta velocità e pesante in via Stradone.

●Si comunica la data del prossimo incontro del Comitato: martedì 3 dicembre 2024,
ore 20.30.

La riunione si conclude alle 22,40.

Il consigliere con funzione di segretario Il presidente
Saccomandi Arianna Pasini Marilena


